

La Directrice Générale de l'UNESCO entame une visite à Cuba



La Havane, 17 septembre, (RHC).- Irina Bokova, Directrice Générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba.

Pendant son séjour à La Havane, Irina Bokova participera à la troisième Réunion des Ministres de la Culture de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens et à l'atelier de validation du Plan de Travail de l'UNESCO pour la région.

Dans le cadre de son agenda, Irina Bokova s'entretiendra avec le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez, ainsi qu'avec les ministres de la culture, Julián González, de l'Éducation, Ena Elsa Velásquez, et de l'Enseignement Supérieur, Rodolfo Alarcón, entre autres personnalités.



Radio Habana Cuba